

Premier atelier cuisine et premier anniversaire de la classe

Semaine du 18 au 22/09

Cette semaine, **un groupe de 6 élèves a pu cuisiner** avec Laurence notre ATSEM, et une maman d'élève afin de préparer un gâteau au chocolat. Nous avons pu le déguster le lendemain et **Manoa a soufflé ses 3 bougies**. C'était le premier anniversaire fêté dans la classe.





Gardons le meilleur pour la fin : goûtons la pâte !



Avant la cuisson...



Nous te souhaitons à nouveau un joyeux anniversaire Manoa!

